

Eisbären vor Hammer-Wochenende

Geschrieben von: Sebastian Dollinger

Freitag, den 18. Januar 2019 um 12:11 Uhr



Kommendes Wochenende stehen den Eisbären Regensburg richtungsweisende Partien bevor. Am heutigen Freitag kommt es beim Heimspiel gegen den Tabellenzweiten des EC Peiting zum absoluten Gipfeltreffen der Oberliga-Süd, bevor der Regensburger Weg am Sonntag zur strauchelnden Star-Truppe aus Rosenheim führt. Weiterhin muss Igor Pavlov auf Lukas Heger verzichten, der leider noch mindestens zwei bis drei Wochen aussetzen muss. Aus der U20-Mannschaft des EVR rücken Nicolas Sauer, André Bühler und Raphael Fössinger zurück ins Aufgebot der Eisbären.

Gegen jene Starbulls Rosenheim konnte man am vergangenen Sonntag einen eindrucksvollen Sieg einfahren und somit seine Position an der Tabellenspitze festigen. Mit 10:2 deklassierte man die Oberbayern, Kapitän Peter Flache erzielte dabei seinen 250. Punkt für die Domstädter. "Wir haben zum ersten Mal in dieser Saison über 60 Minuten eine konzentrierte Leistung abgerufen. Möglicherweise war es das bisher beste Saisonspiel von uns", resümierte Eisbären-Coach Igor Pavlov. Am Freitag holte man beim ERC Sonthofen drei glanzlose Pflichtpunkte.

++FANINFO ZUM HEIMSPIEL++

Die Aktion 50/50 - Los des Fördervereins des Eishockeysports in Regensburg e.V. geht weiter. Weiterhin werden an den beiden Eingängen Lose zu jeweils 2,00 € verkauft, wovon 1,00 € jedes verkauften Loses dem Förderverein und damit direkt dem Regensburger Eishockey-Nachwuchs zugute kommt. Der zweite Euro wandert in einen Lostopf - der Gewinner des Jackpots wird in der zweiten Drittelpause gezogen. Die beiden letzten Male gab es 628 € und 716 € abzustauben - es lohnt sich also! Sei dabei - für die Zukunft des Regensburger Eishockey's.

Der EC Peiting im Überblick:

Die Pfaffenwinkler stellen Jahr für Jahr eine starke Mannschaft und sind eine wahre Institution in der Oberliga Süd. Auch in der aktuellen Saison spielen die Peitinger wieder ganz oben mit - bei einem Spiel weniger beträgt der Rückstand auf die Tabellenspitze gerade einmal vier Punkte. Umso brisanter dürfte sich Oberliga-Kracher am heutigen Freitagabend gestalten: Bei einer Niederlage würde der Abstand auf sieben Punkte ansteigen, bei einem Sieg auf einen Punkt schrumpfen. Nach einem zwischenzeitigen Durchhänger fand das Team von Trainer Sebastian Buchwieser wieder zurück in die Spur und konnte aus neun der letzten zehn Partien siegreich hervorgehen. Die Stützen des Teams sind Milan Kostourek, Ty Morris, Kapitän Anton Saal, Simon Maier und die Verteidiger Brad Miller und Andreas Feuerecker, die bisher allesamt eine überragende Saison spielen. Im Tor der Oberbayern steht mit Florian Hechenrieder einer der besten und konstantesten Goalies der vergangenen Jahre.

Eisbären vor Hammer-Wochenende

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Freitag, den 18. Januar 2019 um 12:11 Uhr

Die Starbulls Rosenheim im Überblick:

Nach der brutalen 10:2 Auswärtsniederlage bei den Eisbären Regensburg hat die Stimmung im Lager der Rosenheimer ihren vorzeitigen Tiefpunkt erreicht. Trotz eines, auf dem Papier, enorm starken Kaders und zahlreichen Nachverpflichtungen aus DEL 2 und Oberliga Nord befinden sich die Starbulls seit mehreren Wochen in einem Leistungsloch. Anfangs ordentlich in die Saison gestartet rutschten die Mangfallstädter inzwischen auf den vierten (Platz fünf nach der Hauptrunde) Tabellenplatz ab und der Rückstand auf den angestrebten ersten Tabellenplatz beträgt bereits zwölf Zähler. Trotz der anhaltenden sportlichen Misere wurde der Vertrag mit Trainer Manuel Kofler um zwei weitere Jahre verlängert, was bei fast allen Fans für Unverständnis sorgte. Bei einer Aussprache zwischen Trainer, Mannschaft und Fans am vergangenen Mittwoch beteuerte Vorstandsmitglied Christian Hötzendorfer, dass man nach wie vor vom Trainer und davon, dass man seine Ziele erreiche, absolut überzeugt sei. Bei dieser Fans-Versammlung gab Kofler außerdem bekannt, dass Tobias Draxinger als Kapitän abgesetzt wurde und Michael Baidl diese Rolle ab sofort inne haben wird.

Das Spiel gegen den EC Peiting wird im Livestream übertragen, buchbar für 5,00 € unter www.sprade.tv. Das Auswärtsspiel am Sonntag in Rosenheim gibt es in voller Länge als Radioübertragung auf www.EISradio.de. Außerdem bieten wir zu beiden Spielen unter www.eisbaeren-liveticker.de wie üblich einen Liveticker an. Die Abendkasse und das Stadion öffnen am Freitag bereits um 18:30 Uhr.